

Schanzmühle, Werkhofstrasse 33
4503 Solothurn
Telefon 032 627 71 12
Telefax 032 627 72 93
medien.mail@kapo.so.ch

Medienmeldung vom 15. August 2011

Gretzenbach: Frontalkollision im Kurvenbereich

Bei einer Frontalkollision auf der Köllikerstrasse in Gretzenbach ist am Montagmorgen ein Autolenker verletzt worden. Er musste mit einer Ambulanz in ein Spital eingewiesen werden.

Am Montag, 15. August 2011, um 6.50 Uhr, fuhr der Lenker eines Lieferwagens von Kölliken herkommend auf der Köllikerstrasse Richtung Gretzenbach. Im Bereich einer Rechtskurve verlor er aus derzeit noch nicht restlos geklärten Gründen die Herrschaft über sein Fahrzeug. In der Folge kam er mit seiner linken Fahrzeugfront auf die Gegenfahrbahn, wo er seitlich-frontal mit einem entgegenkommenden Auto kollidierte. Durch die Wucht des Aufpralls wurde das Auto ins angrenzende Wiesland geschleudert. Der mittelschwer verletzte Automobilist musste mit einer Ambulanz in ein Spital eingewiesen werden. Der Lenker des Lieferwagens blieb unverletzt. Für die Rettungs- und Bergungsarbeiten musste die Köllikerstrasse während rund 1 ½ Stunden gesperrt werden. An den Unfallfahrzeugen entstand ein Gesamtschaden von mehreren tausend Franken.

